

5.Sachstandsbericht der Gruppe „agil“ (Januar 2024)

Die Veranstaltungen der Gruppe „agil“ haben sich seit dem letzten Bericht vom April 2022 deutlich stabilisiert und sind zu einer festen Größe in der Gemeinde Lemwerder geworden. Der monatlich stattfindende Spielenachmittag hat regelmäßig 40 – 50 Teilnehmer.

In unregelmäßigen Abständen gibt es am Spielenachmittag Referenten zu unterschiedlichen Themen, die für ältere Menschen von Interesse sind.

Neben dem Spielenachmittag bieten wir mittlerweile eine „Kohlfahrt“ an. Der „Kohlgang“ wird, wenn es geht, mit der Besichtigung eines örtlichen Betriebes gestaltet, so z.B. das Feuerwehrhaus mit Führung.

Im Sommer laden wir zum Bratwurstgrillen ein. Begründung dafür: Viele ältere Menschen leben allein und eine gegrillte Bratwurst ist da eher selten. Also machen wir davon ein Gemeinschaftserlebnis, und das kommt super gut an.

Alle Veranstaltungen finden wie gehabt in der Begu Lemwerder statt.

Dazu zählen auch die vier Tanzteeveranstaltungen, immer am Sonntag von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr. Es gibt handgemachte Musik, Kaffee und Kuchen und Kaltgetränke. Hier ist die Teilnehmerzahl noch ausbaufähig. Da hat Corona wohl doch „Schaden“ angerichtet.

An dieser Stelle dankt die Gruppe Agil Rat und Verwaltung dafür, die Räumlichkeiten der Begu nutzen zu können. Und ein ausdrücklicher Dank geht an die Begu-Mannschaft, die uns mit Rat und Tat großartig zur Seite steht.

Unsere 1. Busfahrt im Mai 2022 war ein großer Erfolg. Also haben wir auch hier unsere Planungen ausgebaut. Es gab weitere Fahrten zu verschiedenen Standorten in der Wesermarsch und umzu, immer verbunden mit Besichtigungen, wie z.B. das Museum des OOWV in Diekmannshausen.

Auch ins Theater haben wir es mittlerweile geschafft.

Alle Fahrten waren ein durchschlagender Erfolg, sodass wir jetzt -2024- planen, 3 x im Jahr solch eine Busfahrt (ganztags und halbtags) anzubieten. Die Kalkulation sieht vor, dass sich die Ausfahrten selber tragen. Die Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Insgesamt gesehen erreichen wir mit unserer Arbeit viele ältere Menschen und führen sie zwanglos zusammen und so manche kleine Gruppen besuchen sich mittlerweile auch privat zum Spielen oder klönen. Das war und ist uns ein wichtiges Ziel.

Mit dem VdK haben wir mittlerweile eine Absprache getroffen. Wir geben unsere Veranstaltungen jeweils bekannt und machen Werbung in den eigenen Gremien dafür.

Eine Sonderveranstaltung zum 75. Jubiläum der Gemeinde Lemwerder 2023 haben wir im Rahmen von Kaffee und Kuchen mit verwaltungspolitischen Themen von damals und heute angereichert. Auch hier haben wir großes Interesse festgestellt und überlegen, ob nicht mehr getan werden kann.

Karin Baxmann
für die Gruppe „agil“